

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Réduire les coûts des communications en temps de confinement

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

DANS le but d'améliorer les conditions du confinement total du Grand Libreville qui se profile à l'horizon, le ministre d'Etat à la Communication Anicet Mboumbou Miyakou a réuni, lundi 6 avril dernier, les opérateurs de téléphonie mobile et ceux de la distribution des chaînes télé-cryptées. Le membre du gouvernement voulait s'imprégner des offres mises en place par ces maisons en cette période de crise sanitaire de Covid-19, qui contraint les foyers à changer leur mode de vie.

En ce qui concerne Airtel Gabon, son directeur marketing a fait part d'une offre de plusieurs forfaits permettant aux populations de communiquer dans les meilleures conditions. " Nous allons lancer, dans les prochains jours, une triple recharge en faveur de nos clients. Et ce,

quel que soit le mode d'usage, Airtel money ou en passant par un point de vente normale ", a indiqué Sylvose Mve Abessolo.

Les abonnés de Canalbox auront ainsi accès à plus de 1 million de livres, documents, titres de presse et audiobooks disponibles en streaming et en illimité, via les applications Android, iOS et le site Web de YouTube.

tâches à domicile, cet opérateur de téléphonie a-t-il décidé de doubler les volumes de ses

forfaits internet.

Le promoteur de télévision par satellite et IP Canal + Gabon a, lui aussi, présenté à l'autorité les nouvelles offres de l'entreprise. Au nombre, deux mois d'accès gratuits à la bibliothèque numérique YouTube. Les abonnés de Canalbox auront ainsi accès à plus de 1 million de livres, documents, titres de presse et audiobooks disponibles en streaming et en illimité, via les applications Android, iOS et le site Web de YouTube. Un fonds documentaire avec des contenus de qualité et locaux, dont plus de 50 000 références d'auteurs africains dont des œuvres gabonaises.

" Nous avons priorisé la grande accessibilité de nos offres. Non sans envisager les pistes de solutions permettant d'accompagner efficacement le gouvernement relativement aux questions liées à l'éducation et la santé ", a indiqué Sana Sionné, directrice de Canal+Gabon..



Photo: F.M. MOMBOL/L'Union

Edgard Anicet Mboumbou Miyakou soucieux du confinement dans de bonnes conditions des abonnés de téléphonie et de télévision.

GSEZ intensifie ses "mesures barrières"

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

LA progression inquiétante du Covid-19 au Gabon recommande désormais encore plus de vigilance de la part des entreprises. A l'instar d'autres compagnies, Gabon special economic zone (GSEZ) s'est engagée à assurer la sécurité de ses salariés, en intensifiant ses mesures de protection.

En effet, depuis trois semaines, les employés vivent au rythme du télétravail, avec un minimum de salariés assurant la maintenance des postes clés et essentiels.

Les consignes de sécurité sont strictement respectées dans les espaces de travail et à bord des véhicules qui assurent le transport du personnel. Les



Photo: Jean Madouma/L'Union

Le bâtiment administratif de la GSEZ à Nkok.

employés, déjà soumis à un test de température, ont reçu en plus du matériel de protection (masques, gels hydroalcooliques, gants...) et des dotations similaires pour les membres de leurs familles respectives.

" Toutes ces mesures marquent, une fois de plus, l'engagement de la direction de GSEZ auprès de ses employés, et l'importance accordée à la lutte contre cette pandémie ", a indiqué un haut cadre de l'entreprise.

Le Gabon commercialise ses propres gels hydroalcooliques

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

L'entreprise "La Santé pharmaceutique", installée dans la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok, vient de livrer officiellement, le 7 avril dernier, son premier lot de 3 000 litres de gel hydroalcooliques à l'Office pharmaceutique national (OPN). Ce nouveau produit était attendu depuis le 18 mars 2020.

"Comme annoncé par les plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le président de la République Ali Bongo Ondimba, l'unité de production de la ZES de Nkok procède, ce jour, à la première livraison de gels hydroalcooliques made in Gabon à l'Office pharmaceutique national (OPN)", pouvait-on entendre déclarer l'administrateur général



Photo: DR

Les gels hydroalcooliques de Nkok présentés par l'administrateur général de la Zerp, Igor Nyambie Simard.

de la Zerp de Nkok, Igor Nyambie Simard. Commercialisé sous l'appellation Santibac, "antibactérien de la santé pharmaceutique", ce gel est conditionné dans des récipients de 500 ml, 1 L et 5 L. "Pour cette première livraison, 3 000 flacons ont été produits. D'ici la fin de cette semaine, le rythme de production journalier de 10 000 litres sera atteint", précise le service communication de la Zerp de Nkok. Les produits de cette usine, d'une capacité de production journalière de 9 000 à 10 000 litres, remplissent tous les standards imposés par l'Organisation mondiale de la santé (OMS), a assuré l'Agence du médicament du Gabon.